



## Refugio Temporal para Nuevos Llegados al 30° Distrito - Preguntas Frecuentes

18 de diciembre de 2023

### ¿Cuántos han llegado a Chicago?

Desde el 31 de agosto de 2022, Chicago ha proporcionado recursos a más de **25,000** hombres, mujeres y niños que han llegado a nuestra ciudad sin hogar y sin una conexión directa con Chicago.

### ¿Quiénes son las personas que llegan a Chicago?

Aunque la mayoría de los solicitantes de asilo son de Venezuela, también hay individuos y familias de todo el mundo, incluyendo países de África, Europa, el Caribe y el Medio Oriente. Hasta la fecha, más de **4,800** de la población del refugio son menores.

### ¿Cómo llegan las personas a Chicago?

Para la mayoría, su viaje comienza en América del Sur. Varios migrantes viajan a través de una de las rutas de migración más peligrosas del mundo conocida como el Tapón del Darién, hacia América Central y México, llegando finalmente a la frontera entre Estados Unidos y México. Los nuevos llegados que llegan a Chicago son procesados por Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) en un puerto de entrada de los Estados Unidos y se someten a una entrevista de temor creíble para solicitar la oportunidad de solicitar asilo. Una vez procesados, miles son llevados en autobús a Chicago y dejados en la estación de Union Station de Chicago desde Texas.

### ¿Por qué es necesario este refugio?

Hasta la fecha, **13,992** nuevos llegados se encuentran en refugios temporales, y aproximadamente **250** nuevos llegados esperan un lugar en refugios en comisarías de policía, ORD y MDW. En cualquier día dado, el sistema de refugios para personas sin hogar está en o cerca de su capacidad con solo 3,000 camas de refugio. Para atender tanto a la población sin hogar de Chicago como a los nuevos llegados, la ciudad necesita aumentar la capacidad de nuestro sistema de refugios.

### ¿Cuándo empezará la ciudad a trasladar a las personas?

La fecha estimada de mudanza 4910 W. Addison será a principios o mediados de enero.

### ¿Qué población será alojada en ambos lugares?

Las familias con niños serán alojadas en 4910 W. Addison.

### ¿Cómo mantendrá la ciudad la seguridad dentro del edificio? ¿Cuál es el plan de seguridad del CPD?

El CPD está abordando la seguridad relacionada con los refugios para nuevos llegados de manera consistente con la forma en que el departamento policial supervisa la ciudad en general, prestando especial atención a los refugios. El CPD está implementando un plan de seguridad que incluye visitas regulares al edificio durante cada turno. El sitio contará con personal las 24 horas del día, los 7 días de la semana, que realizará rondas regulares dentro y alrededor del edificio. Cada refugio tiene procedimientos de entrada y salida que incluyen verificaciones de entrada y revisiones de bolsos.

### ¿Cuál es el plan de seguridad comunitaria?

En toda la ciudad, algunas de las mayores preocupaciones en torno a la seguridad en los vecindarios alrededor de los refugios van desde preocupaciones sobre la calidad de vida y la limpieza hasta casos de daño y violencia. La ciudad se reúne semanalmente internamente con todos los departamentos y agencias hermanas relevantes para idear estrategias de respuesta y prevención, y animamos a los residentes a compartir sus preocupaciones con su concejal, quien luego informará a la ciudad sobre cuáles son las necesidades. Cuando ocurren incidentes en los refugios, el personal del refugio tiene protocolos de incidentes sobre quién debe ser notificado y cómo deben manejarse las situaciones. El personal del refugio y la ciudad adoptan un enfoque informado sobre el trauma para responder a los incidentes. Dependiendo de la escala, el conflicto puede manejarse internamente en el refugio o involucrar a los servicios de emergencia. Los concejales participan en reuniones periódicas sobre seguridad y apoyarán las reuniones periódicas sobre seguridad que incluyan a la comunidad según sea necesario.

### ¿Cuál es el plan educativo para el refugio? ¿Dónde se inscribirán los niños? ¿Qué recursos proporcionaremos a las escuelas locales?

CPS recibe una lista de estudiantes que residen en el refugio de DFSS. El equipo a cargo de la inscripción de recién llegados revisa los datos de disponibilidad de plazas proporcionados por los directores de las escuelas en el área geográfica circundante. El equipo

prioriza las escuelas que ofrecen Servicios para Estudiantes de Inglés. El equipo de inscripción móvil luego va a los refugios para inscribir a los recién llegados. Las escuelas con un mayor número de estudiantes de inglés reciben posiciones adicionales según sea necesario, y los recién llegados considerados Estudiantes que Viven en Situaciones Temporales (STLS) reciben servicios según lo establecido en los Derechos de los Estudiantes STLS.

### **¿Cómo puede la comunidad seguir involucrada en el futuro? ¿Puedo ser voluntario en el refugio?**

Agradecemos la generosidad de los habitantes de Chicago. Queremos que la respuesta de la ciudad a los nuevos llegados sea un esfuerzo comunitario. Visite [chicago.gov/support](http://chicago.gov/support) para obtener más información sobre cómo apoyar. La ciudad está trabajando en un programa de voluntariado que haría posible que los miembros de la comunidad sean voluntarios en el refugio. Se compartirán más actualizaciones cuando este programa esté activo.

### **¿Pueden las personas quedarse en el refugio todo el día?**

Los refugios están abiertos las 24 horas del día, los 7 días de la semana, con un toque de queda a las 11 pm. Cada refugio cuenta con gerentes de casos en el lugar que ayudan a conectar a los nuevos llegados con los servicios que necesitan, incluidos: atención médica, salud mental, reunificación familiar y otros apoyos. Las personas en estos refugios se centran en reconstruir sus vidas y crear estabilidad para ellos y sus familias en sus países de origen. Muchos están construyendo nuevas redes de apoyo, a menudo con la ayuda de los gerentes de casos, y se conectan con instituciones religiosas locales para encontrar comunidad.

### **¿Pueden trabajar los nuevos llegados?**

USCIS requiere que cada individuo solicite un documento de autorización de empleo (es decir, un permiso de trabajo). Los nuevos llegados deben esperar 150 días para solicitar un permiso de trabajo desde el momento en que tienen una solicitud de inmigración pendiente. El 20 de septiembre de 2023, el Departamento de Seguridad Nacional anunció la extensión y la redesignación de Venezuela para el Estatus de Protección Temporal (TPS) durante 18 meses. Los nacionales venezolanos (aproximadamente el 75 por ciento de quienes han llegado a Chicago desde agosto de 2022) son elegible para TPS si cruzaron la frontera antes del 31 de julio de 2023. El Estado de Illinois, la Ciudad de Chicago, The Resurrection Project y el Servicio de Ciudadanía e Inmigración de los Estados Unidos (USCIS) organizarán una serie de clínicas para ayudar a aquellos elegibles para el TPS a presentar sus solicitudes.

### **¿Cuáles son las reglas y expectativas para los residentes?**

Las reglas incluyen:

- Al entrar y salir de la instalación, los clientes deben registrarse y salir con el personal de la recepción. En la entrada y reentrada, los clientes también están sujetos a una revisión de entrada que incluye un dispositivo de detección de metales.
- Los clientes deben cumplir con el toque de queda a las 11 pm. Después del toque de queda, los clientes no pueden salir de la instalación excepto en caso de emergencia o circunstancias atenuantes.
- Los clientes no pueden tener visitantes dentro de la instalación.
- No se permiten drogas ni alcohol en la propiedad. Si se encuentran alcohol, drogas ilícitas y marihuana, los artículos se informan adecuadamente, inventarían y se retiran del refugio por las autoridades.
- Se recuerda a los residentes que sean buenos vecinos.
- No se permite fumar.

### **¿Esta misión está quitando recursos a las personas sin hogar?**

La Ciudad no ha desviado fondos del sistema de refugios para personas sin hogar para apoyar la misión de nuevos llegados y estamos trabajando para mejorar y expandir los servicios. Continuamos invirtiendo en nuevas soluciones a largo plazo para personas sin hogar, incluido el desarrollo de nuevos espacios de refugio no congregados y el aumento de opciones de vivienda de apoyo permanente.

***Si deseas dejar comentarios o retroalimentación adicional, por favor escanea el código QR a continuación***



**Para preguntas adicionales, envíe un correo electrónico a [newarrivalschicago@cityofchicago.org](mailto:newarrivalschicago@cityofchicago.org)**